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Niederschrift öffentlicher Sitzungsteil 
Sitzung des Ortschaftsrates Questenberg 

 Sitzungstermin: Montag, 24.10.2022 
 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 
 Sitzungsende: 21:00 Uhr 
 Ort, Raum: Ortsteil Agnesdorf, Agnesdorfer 

Hauptstraße 4, 06536 Südharz 

Anwesend sind: 
Herr Norbert Volknandt  
Herr Enrico Jödecke  
Herr Gerald Schumann  
 
 

Abwesend: 
Herr Jens Lange  
Herr Hans-Joachim Witte entschuldigt 
 

 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 
1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 
2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 
3 Einwohnerfragestunde 
4 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 18.07.2022 (öffentlicher 

Sitzungsteil) 
5 Verwendung Veranstaltungsbudget für das Jahr 2022 
6 Beratung zu Baumaßnahmen im Jahr 2023 
7 Informationen des Ortsbürgermeisters 
8 Anfragen und Anregungen 

Nichtöffentlicher Teil 

 
9 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 18.07.2022 (nicht öffentlicher 

Sitzungsteil) 
10 Beratung zu Baumaßnahmen im Jahr 2023 
11 Grundstücksangelegenheiten 
12 Anfragen und Anregungen 
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 
Einladung und der Beschlussfähigkeit 

 Beschlussfähigkeit mit 3/5 gegeben. 
 

 
  
  
2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 
 Keine 

 

 
  
  
3 Einwohnerfragestunde 
 Frage Bernd (Agnesdorf): Artikel in MZ zum Umbau des Festplatzes und 

Baumaßnahmen auf dem Questenberg (Naturschutz)- War der 
Ortschaftsrat involviert? 
 
Antwort Bürgermeister N. Volknandt: Ja, der Ortschaftsrat war 
involviert. 
Bisher sind das alles Planungen (Festplatz Umgestaltung, Toiletten, Küche 
Anbau, Informationszentrum, Toiletten und Strom auf dem Questenberg) 
diese werden bei den zuständigen Behörden eingereicht. Planungen 
wurde in der letzten Bauausschusssitzung freigegeben zur Einreichung. 
Der Rettungsweg zur Queste soll kommen aber es gibt noch keine 
konkreten Festlegungen wie die Ausführung erfolgt. 
 

 
  
  
4 Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 18.07.2022 (öffentlicher 

Sitzungsteil) 
 - Papierkörbe wurden noch nicht aufgestellt. 

- noch einmal  die Liste der geplanten Stellen 
 Questenberg 

 2 Buswendeplatz (Parkplatz und Finnhütte) 

 1 Roland 

 1 Spielplatz 

 2 Parkplatz Festplatz 

 1 Parkplatz Aufstieg zur Queste 

 1 Steintisch gegenüber Mosebach (zusätzlich) 
 Agnesdorf 

 Schautafel Heimatverein 

 Bushaltestelle 

 Linde 
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- Hecke am Spielplatz in Questenberg bleibt erst einmal bestehen 
- Bänke in der Gemeinde kontrollieren und instand setzen erst im 

kommenden Frühjahr 
- Schilder FFH- Hintergrund ist die Ausweisung der FFH- Gebiete in 

den 90er Jahren, wenn Schilder auf private Grundstücke gestellt 
wurden, können diese entfernt werden 

- alles andere ist noch nicht geklärt 
 
Die Niederschrift wird mit 3 Ja- Stimmen bestätigt. 
 

  
  
5 Verwendung Veranstaltungsbudget für das Jahr 2022 
 Gesamte Summe ca. 670,00 €. 

Burgverein     100,00 € 
Heimatverein     150,00 € 
Questenverein    Restbetrag (ca. 420,00 €) 
 
Der Vorschlag wird mit 3 Ja- Stimmen bestätigt. 
 

 
  
  
6 Beratung zu Baumaßnahmen im Jahr 2023 
 Agnesdorf: 

- Auftrag Einlauf bei Bergers mit Geländer noch dieses Jahr 
- Auftrag Fußweg vom Gartenweg bis Friedhofstraße incl. Einfahrt 

Gartenweg 
 
Questenberg: 

- Hirtengasse bis Anfang Friedhof wird neu incl. Arbeiten durch 
Wasserverband. 

- Planungen zur Sanierung der Ortsdurchfahrten Questenberg und 
Agnesdorf werden vorbereitet. Bohrungen werden gemacht. 
Wasserverband schließt vor Sanierung der Straße ihre Arbeiten 
auch dort ab (2024/2025). Verlegung von Kabeln durch Telekom 
noch offen 

- Umbau Festplatz und Questenberg (siehe auch 
Einwohnerfragestunde) 

 
 

 
  
  
7 Informationen des Ortsbürgermeisters 
 - Veranstaltungsplan für Questenberg wurde an Frau Hacker 

gemeldet, Agnesdorf macht das in Eigenregie 
- am 22.11.2022 findet auf dem Festplatz in Questenberg eine 

Veranstaltung statt, Kultur Holz Klima, SEG hat eingeladen, ca. 60 
Teilnehmer, unter anderem der Landrat, 4 Eichen werden gepflanzt 

- am Parkplatz zur Queste ist ein Baum umgebrochen, 
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Naturschutzbehörde möchte das Holz liegen bleibt auch bei 
Fällungen, dagegen wird Widerspruch erhoben 

- Gestrüpp von der Queste wird abgefahren 
- Herr Weidner vom Gemeinderat stellt Antrag auf Rasengräber direkt 

in Rasen (bisher umrandet mit Bord und Schotter) Ortschaftsrat ist 
mit 3 Stimmen dafür, dass die alte Variante bestehen bleibt 

- es gibt noch keinen Termin für Funkturm in Questenberg 
- Hirtengasse: Verschmutzung durch Holzrücken, Ordnungsamt ist 

involviert, Straße soll durch Verursacher wieder in Ordnung 
gebracht werden, ein Vorschlag 7,5 t Begrenzung, Wasserverband 
prüft Holzeinschlag im Wasserschutzgebiet 

 

 
  
  
8 Anfragen und Anregungen 
 - Herr Schumann – riesige Pfützen auf Parkplatz Bauerngraben, 

Forderung LKW-Verbot 
- Herr Schumann – Gemeinde muss die Schmutzkörbe 

(Straßeneinläufe) säubern 
- Bitte um Besichtigung durch das Ordnungsamt – Grundstück 

Steingrüber 
- Herr Jödecke – es wurde immer noch kein Schotter in die Löcher 

Forsthausgasse, Hirtengasse, Gartenweg und zum Rödchen 
gebracht 

 
 
 
 
 
N.Volknandt     E. Jödecke 
Ortsbürgermeister    Protokollant 
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